



Donner de l'ambition scolaire à nos élèves grâce aux Cordées de la Réussite.

publié le 04/03/2024

Notre établissement s'est engagé dans deux Cordées de la Réussite qui ont pu bénéficier à des élèves choisis pour leur donner la chance de découvrir des parcours post-bac et l'envie de mettre en oeuvre le meilleur d'eux-mêmes en se projetant dans l'avenir. Ils sont encouragés pour cela par des élèves du lycée, tuteurs, engagés dans le dispositif.

Pour en savoir plus, c'est [ici](#).

Elles sont organisées en partenariat avec le Lycée Elie Vinet de Barbezieux qui a proposé deux dispositifs :

Le premier dans le cadre du dispositif "Je peux parce je veux" que mène l'Ecole Science Po Bordeaux avec le Lycée pour favoriser l'égalité des chances pour les élèves issus d'établissements ruraux.



9 lycéens avec leur enseignante de SES sont venus au collège pour présenter des exposés à 6 collégiens dans le cadre des « cordées de la réussite ». Un après-midi très riche durant lequel collégiens et lycéens ont pu échanger sur divers sujets d'actualité. Nos collégiens ont également présenté des exposés sur différents sujets. Ce fut un bon entraînement pour l'épreuve orale qu'ils auront à passer au DNB au mois de mai.

Le second dans le cadre des BTS dispensés au Lycée Elie Vinet :



"10 élèves du collège ont participé dans le cadre des « cordées de la réussite » à une visite de l'entreprise Fornel le jeudi 25 janvier 2024. Une matinée intéressante avec une présentation des différents secteurs d'activités de l'entreprise et une visite des entrepôts. Cette matinée a été suivie par une visite du lycée Elie Vinet encadrée par 2 élèves de la section BTS. L'après-midi a été consacrée à une intervention de la Marine Nationale."